



+ + + Schulinfobrief April 2025 + + + Schulinfobrief April 2025 + + +

Liebe Eltern,

wahrscheinlich haben Sie in den letzten Tagen schon beobachtet, dass sich vor dem Schultor auf der Seite des Lehrerparkplatzes einiges getan hat. Hier nun die wichtigsten Informationen zu diesen Veränderungen und zu unserem neuen Konzept:

In dieser Woche startet unsere Aktion „Zu Fuß zur Schule“ mit dem SpoSpiTo-Bewegungspass. Wir möchten aber erreichen, dass sich die Situation vor der Schule und auf dem Schulhof auch langfristig entspannt und nicht nur während dieser Aktion. Bisher haben unsere Bemühungen nicht wirklich zu einem sichtbaren Erfolg geführt, so dass jetzt das gesamte Ottoschulteam aktiv geworden ist und wir sichtbar mit gutem Beispiel vorangehen wollen.

Daher haben wir uns dazu entschieden, den Lehrerparkplatz nicht mehr mit unseren Autos zu befahren und ihn für Sie als „KISS & GO“-Platz umzugestalten. Dazu haben wir Bänke aufgestellt und auch die ersten Fahrradständer angebracht, falls Kinder mit dem Fahrrad zur Schule kommen möchten. Dieser neue **„KISS & GO“-Platz** soll Ihnen, liebe Eltern, eine gute Möglichkeit bieten, sich vor Schulbeginn dort in Ruhe von Ihrem Kind zu verabschieden und nach Schulschluss können Sie dort auf Ihr Kind warten und gerne auf den Bänken Platz nehmen.

Mit diesen Maßnahmen möchten wir erreichen, dass der Schulhof wirklich eine Schutzzone für die Kinder wird, in der sich keine Erwachsenen mehr ohne Grund aufhalten.

Wenn Sie natürlich einen Gesprächstermin mit einer Kollegin haben oder etwas im Sekretariat erledigen müssen, können Sie dazu selbstverständlich den Schulhof und das Schulgebäude betreten und sind dann auch herzlich willkommen.

Gleichzeitig möchten wir den Schulweg für die Kinder sicherer gestalten. Daher in diesem Zusammenhang noch einmal unsere Bitte:

Wenn Sie Ihr Kind unbedingt mit dem Auto zur Schule bringen oder es abholen möchten, dann parken Sie bitte in den umliegenden Nebenstraßen. Nur so bleibt der Bereich vor dem Schulgebäude für die Kinder, die sich alleine im Straßenverkehr bewegen und ihren Schulweg selbstständig bewältigen wollen, gut überschaubar.

Sollte Ihr Kind mit dem Fahrrad zu Schule kommen, hier noch ein wichtiger Hinweis: Der Platz vor der Schule ist öffentlicher Raum, das heißt, die Schule übernimmt keine Haftung für die dort abgestellten Fahrräder. Ein Abstellen auf dem Schulhof ist nicht möglich.

Wir hoffen, dass diese neue Zone von allen Beteiligten gut angenommen wird und Ihnen hilft, Ihr Kind am Tor zu verabschieden, denn ab dort schafft es Ihr Kind wirklich alleine!

Wir freuen uns, wenn der „KISS & GO“-Platz demnächst ein netter Platz ist, auf dem vielleicht auch Eltern miteinander ins Gespräch kommen können.

Bitte kommen Sie aber über den Bürgersteig zu diesem Platz und nicht über die Grünfläche vor unserem Schulgebäude! Wir möchten die Wiese vor dem Schulgebäude auch noch nett gestalten, doch leider ist dort schon ein „Trampelpfad“ zu sehen, da viele über die Wiese laufen statt vorne den Bürgersteig zu benutzen. Das sieht wirklich nicht schön aus und lädt auch Fremde dazu ein, diesen Weg zu benutzen und leider auch Müll dort zu hinterlassen.

Lassen Sie uns mit gutem Beispiel vorangehen:

- **Kommen Sie zu Fuß zur Schule**
- **Nutzen Sie den Bürgersteig**
- **Verabschieden Sie sich auf dem „Kiss & Go“-Platz und nehmen Sie Ihr Kind auch dort wieder in Empfang**
- **Achten Sie darauf, dass auf dem Platz nicht geraucht werden darf**

Wenn wir als Erwachsene es den Kindern vorleben, werden die Kinder es automatisch von uns lernen!

Parallel zu dieser Maßnahme, die das Schulteam aus eigener Kraft initiiert und gestaltet hat, sind wir mit der Stadt Duisburg gerade in intensiven Gesprächen, um noch weitere Maßnahmen zu ergreifen, so dass die Ottoschule ein sicherer und geschützter Ort für die Kinder bleibt. Sobald weitere Veränderungen anstehen, werden wir Sie selbstverständlich zeitnah informieren!

Jetzt hoffen wir aber erst einmal, dass unser neuer Platz sich in den nächsten Tagen mit Leben füllt und zugleich wünschen wir Ihnen und den Kindern viel Spaß mit dem SpoSpiTo-Bewegungspass!

Allen Eltern, die wir vor den Osterferien nicht mehr persönlich sehen, wünschen wir jetzt schon schöne erholsame und sonnige Osterferien!

Im Namen des gesamten Ottoschulteams

C. Pohl und St. Klemenz